



Pièces	5 Pièces
Superficie	113 m²
Référence	84014418
Prix	980 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Barnes versailles vous présente en exclusivité au cœur du quartier saint louis, à proximité de toutes les commodités et au calme, au premier étage d'un immeuble ancien datant de 1741 et réputé pour son histoire, cet appartement (114 m² au sol et 108,75 m² loi carrez), de bon standing et rénové avec raffinement. Il se compose de la manière suivante :une entrée sur salon avec parquet point de hongrie et cheminée, une cuisine équipée avec un grand espace repas parqueté. La partie nuit est disposée en 3 chambres avec dressing, un espace bureau et une salle de bains. Nombreux rangements intégrés. ...

Barnes versailles has the exclusive listing of this high-end and tastefully renovated apartment (114m² or 1,227 sq ft of floor space and 108.75m² or 1,163 sq ft under the carrez law) on the first floor of an old building dating from 1741, renowned for its history, in a quiet location close to all amenities in the heart of the saint louis district. Laid out as follows:entrance hall opening onto the living room with herringbone parquet and fireplace, a fitted kitchen with a large dining area with parquet flooring. 3 bedrooms with wardrobes, an office area and a bathroom. Plenty of built-in ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

